

CHAMPLITTE

Inauguration du clos de l'abbé Jean-Christophe Demard

Le clos, où aimait venir méditer l'abbé historien Jean-Christophe Demard, a été inauguré lundi matin et une plaque commémorative y a été dévoilée.

L'abbé historien Jean-Christophe Demard aurait certainement apprécié le cosmopolitisme du chœur de chanteuses lundi matin pour l'inauguration de son clos qui offre désormais une plaque commémorative. Et la foule est venue partager cet hommage dans ce lieu qui fut si important pour lui.

« Une terre bénie par le courage de tant d'aïeux »

Les hommes d'église présents ont mené une messe parsemée d'images sur la vie de Jean-Christophe Demard, abbé à Pesmes, conservateur du musée départemental chanois, attaché aux valeurs et traditions rurales de Haute-Saône.

Rappel sur l'utilité des laves puisées dans une carrière, de cette vigne protégée du gel et des vents, « une terre bénie par le courage de tant d'aïeux », aimait-il dire.

Cette journée mémorielle lui est dédiée. Avec des ex-



Le clos a été inauguré lundi matin. Photo ER

traits de ses écrits, rapportant la philosophie du personnage, toute empreinte de sérénité, d'une vie tournée vers les autres. Les festivités annuelles de la Saint-Vincent, le jumelage étaient pour Jean-Christophe Demard des raisons de réjouissances communes.

« Les fêtes sont le témoignage d'une vie communautaire », aimait-il rappeler. L'homme de terroir et ensei-

gnant s'enrichissait des différences des gens.

Le 21 août prochain à Pesmes, le même hommage lui sera rendu où l'abbé officiait. L'officialisation de la plaque a permis à J.F. Maillot de relater l'extrait de sa vie à Saint-Colomban.

Daniël Dautun a rappelé l'histoire du clos, la restauration des murgers dans ce secteur où l'abbé venait souvent méditer.